

AVEC VOTRE
APPLICATION
DE FEUILLETAGE



UN CONTENU ANIMÉ,
ENRICHIS DE VIDÉOS,
INTERVIEWS, SONS,
DIAPORAMAS...



Accueil > Région en direct

Les Choeurs de l'Armée rouge reprennent "Get lucky"

Publié le 29/01/2014 à 10H00

Insolite. L'agence de presse russe Ria Novosti a publié sur son site une vidéo surprenante dans laquelle des soldats de l'Armée rouge entonnent en chœur le refrain du morceau phare de l'année 2013 des Daft Punk. Dirigés par le général Viktor Eliseev, ces quarantaines de soldats chantent avec enthousiasme dans une atmosphère étonnamment décontractée...

LA VIDEO:

